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Monsieur le Préfet
Monsieur le Maire de Maresches
 
                                                                                                                                                  Maresches le 2/9/2021
 
 
             N’en déplaise à certains, nous ne sommes pas des citadins oisifs qui ne savent que faire de leurs journées
.En parallèle avec un autre mé�er nous sommes aussi agriculteurs.
 
             Nous habitons depuis 40 ans à la campagne, d’abord en périphérie de Saint Amand les Eaux, puis à
Maresches depuis 30 ans, au milieu des exploita�ons agricoles,  des élevages de poules et de pintades, sans 
avoir décelé aucune nuisance jusqu’à ce jour, ni avec l’exploita�on de Monsieur et Madame Nicodème, ni avec le
GAEC de la Roseraie, qui lui a succédé.
 
             Depuis l’arrivée de Monsieur Verhague , le doublement du troupeau, et la façon différente de gérer
l’exploita�on,  l’odeur est insoutenable la plupart du temps.
 
             Malgré notre demande amiable faite le 25 aout 2018 aucune solu�on n’a été envisagée et le passage de
150 à 220 vaches lai�ères et leur suite soit 500 à 600 animaux sur le site ne va certainement pas résoudre la
pes�lence  .D’autres nuisances se joignent aux mauvaises odeurs dont le détail est repris dans la pé��on.
 
             Nous reconnaissons avoir été bien naïfs en 2018, mais il faut dire à notre défense que les faits ont été bien
mis sous silence pour l’arrivée du GAEC des Roseaux.
 
             Il est fort à parier que les asthma�ques et insuffisants respiratoires seront légion dans les années à venir
dans le village ce qui fera le bonheur du médecin  !
 
             Nous avons un élevage de chevaux de Sport,  qu’en sera-t-il de leurs performances quand ils respirent nuit
et jour des gaz toxiques ?
 
             Même si cela n’apparait  pas encore, (manipula�on probable des chiffres) avec l’effondrement de la qualité
du lait viendra celui de son prix au détriment des producteurs tradi�onnels.
 
 
             Nous déplorons que « Les Autorités Compétentes » adme�ent des exploita�ons nuisibles si près des
habita�ons et à l’encontre du bien-être animal, que la vérité soit cachée aux riverains dans un but de profit d’un
seul grâce au pouvoir poli�que .Et pourquoi ce�e mascarade d’enquête publique puisque tout est déjà acté.
 
 
                                        Docteur Pascale NOËL -FILLETTE
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